

ABSTRAK

PENDAPAT PESERTA DIDIK TENTANG HASIL BELAJAR MENJAHIT DENGAN MESIN SEBAGAI KESIAPAN LOMBA KOMPETENSI SISWA

**(Penelitian Terbatas Pada Peserta Didik Tingkat III Program Keahlian
Tata Busana SMKN 2 Baleendah Tahun Ajaran 2006/2007)**

Masalah penelitian ini adalah bagaimana pendapat peserta didik tentang hasil belajar menjahit dengan mesin sebagai kesiapan Lomba Kompetensi Siswa (LKS). Metode yang digunakan metode deskriptif, dengan sampel acak sebanyak 48 orang. Hasil penelitian ditinjau dari kemampuan kognitif dan afektif berada pada kriteria cukup, implikasi dari penelitian ini menunjukkan bahwa peserta didik telah memiliki cukup pengetahuan, pemahaman dan sikap dalam mengikuti pembelajaran menjahit dengan mesin, ditinjau dari kemampuan psikomotor berada pada kriteria agak rendah, implikasinya menunjukkan bahwa belum seluruh peserta didik memiliki keterampilan yang cukup dalam mempersiapkan diri mengikuti LKS. Rekomendasi hasil penelitian ini, peserta didik diharapkan lebih giat berlatih dalam meningkatkan keterampilan menjahit busana.

Kata Kunci: Menjahit dengan Mesin, Lomba Kompetensi Siswa.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillahirabbil'aalamin, puji dan syukur penulis panjatkan kekhadirat Allah SWT. yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pendapat Peserta Didik tentang Hasil Belajar Menjahit dengan Mesin sebagai Kesiapan Lomba Kompetensi Siswa” (Penelitian Terbatas pada Peserta Didik Tingkat III Program Keahlian Tata Busana SMKN 2 Baleendah Tahun Ajaran 2006/2007)**. Shalawat beserta salam semoga terlimpahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW., kepada keluarganya, para sahabatnya dan kita semua. Amin.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar sarjana di jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI. Penulis menyadari akan keterbatasan dan kemampuan yang dimiliki, skripsi ini disusun dengan segala kekurangan dan kelebihannya. Semoga apa yang dikerjakan sesuai dengan harapan dan dapat bermanfaat bagi kita semua. Penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

Dr. Arifah A Riyanto, M.Pd. selaku pembimbing I sekaligus selaku Ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Akhir Studi yang telah memberikan pengarahan, perhatian dan dukungan yang besar kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini, serta Dra. Liunir Z, M.Pd. selaku pembimbing II yang dengan penuh kesabaran memberikan bimbingan, pengarahan dan motivasi kepada penulis selama penulisan skripsi ini.

Dra. Herni Kusantati, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Dra. As As Setiawati, M.Si., Dra. Mally Maeliah, M.Pd. dan Dra. Cucu Ruhidawati, M.Si., selaku dosen partisipan yang telah memberikan masukan dan saran, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Dra. Pipin Tresna P, M.Si. dan Ana, S.Pd., M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan dorongan dan motivasi kepada penulis selama mengikuti perkuliahan di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga.

Drs. H. Sabri, selaku dekan FPTK UPI yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Prof. Dr. Hj. Melly Sri Sulastri Rifa'i, M.Pd., selaku guru besar jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan pengarahan demi kelancaran penyusunan skripsi. Ibu dan Bapak dosen jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan ilmu, pengarahan, masukan, saran dan motivasi kepada penulis selama perkuliahan di Jurusan PKK FPTK UPI, serta staf administrasi di Jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan kemudahan dalam proses administrasi untuk kelancaran penyelesaian studi di Jurusan PKK FPTK UPI.

Kepala sekolah SMK Negeri 2 Baleendah, ketua jurusan beserta guru Program Keahlian Tata Busana yang telah memberikan bantuan dan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian. Peserta didik tingkat III Program Keahlian Tata Busana yang telah ikhlas meluangkan waktunya untuk membantu kelancaran proses penelitian.

Kedua orang tua, kakak beserta adikku yang telah memberikan dorongan moril maupun materil, memberikan perhatian, kesabaran, pengertian serta do'a yang tiada putusnya selama penulis menyusun skripsi. Sahabat-sahabatku, Ani, Nur, Ira, Tie, Ifah, dan Tika serta rekan-rekan seperjuangan mahasiswa Program Studi Spesialisasi Pendidikan Tata Busana jurusan PKK angkatan 2001, yang telah memberikan bantuan, masukan dan saran selama penyusunan skripsi ini.

Semoga Allah SWT. memberikan balasan yang berlipat ganda atas kebaikan yang telah diberikan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca umumnya. Amin.

Bandung, Maret 2007

Penulis